

Se define Comité Técnico para evaluación de aspirantes al INE

Ellos son quienes se encargarán de determinar los mejores perfiles de consejeros o consejeras electorales del INE







Aseguran que habrá imparcialidad en selección de quintetas

Mauricio Salomón

Ante la elección de consejeros electorales del Instituto Nacional Electoral (INE), en Cámara de Diputados definieron a quienes estarán a cargo del Comité Técnico de Evaluación, es decir las personas que se encargarán de seleccionar los mejores perfiles. Destaca la participación de periodistas como integrantes de este comité, así como personajes asociados al partido Morena y sociólogos de profesión. Estos son los integrantes del Comité Técnico de Evaluación:

María Esther Azuela, propuesta por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), dijo que para ella es "un gran honor" se parte del Comité, y aseguró que esta es una oportunidad "histórica" "para que con nuestras diferencias y con nuestras seguras coincidencias podamos ofrecer a la ciudadanía perfiles muy profesionales y comprometidos con la sociedad". Ella es politóloga, y colaboradora del programa Con los de Casa de esta casa editorial. Maestra en Políticas y Administración Pública, fue una de las personas que propuso el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) para esta comisión. Su trabajo se caracteriza por analizar temas de derechos humanos, corrupción y comunicación política.

Nacional de Acceso a la Información (INAI) para esta comisión. Su trabajo se caracteriza por analizar temas de derechos humanos, corrupción y comunicación política. Enrique Galván, elegido por la Jucopo, coincidió con el resto de sus compañeros. Es economista de profesión y analiza temas de finanzas en el periódico La Jornada a través de la columna Dinero, fue uno de los perfiles propuestos por la Junta de Coordinación Política, que se cuestionó por su vínculo con el partido Morena.

Sergio López Ayllón, también propuesto por el INAI, llamó a la responsabilidad: "Y yo responderé con el compromiso de dedicar tiempo que sea necesario para lograr un trabajo institucional, serio respetuoso, riguroso, imparcial y objetivo para integrar las quintetas". Es egresado de la Facultad de Derecho de la UNAM, y exdirector del Centro de Investigación y Docencias Económicas (CIDE), fue propuesto por el INAI.

Evangelina Hernández Duarte, es una periodista que cuenta con más de 25 años de trayectoría, fue editora de la sección Metropoli del periódico El Universal, destacando su trabajo en temas relacionados con la trata de personas y derechos humanos.

Ernesto Isunza, propuesto por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), señaló que con la autonomía que tendrá el Comité, "seguramente haremos el trabajo que requiere la sociedad, daremos la mayor certeza de que este proceso fue hecho de la manera correcta, espero llegar por consenso a crear las quintetas, pero si no es así, y es por mayoría, también presentaremos argumentos para llegar a esa claridad de por qué tomamos esas decisiones". Uno de los perfiles propuestos por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), es Doctor en Sociología especializado en temas de rendición de cuentas y programas públicos.

Por su parte, Araceli Mondragón, también de la CNDH,

Por su parte, Araceli Mondragón, también de la CNDH, consideró que "este ha sido un proceso democrático y transparente, trabajaremos duro para lograr las expectativas". Ella ha sido becaria de Conacyt con una línea de investigación en sociología política, egresada de la UNAM de la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública, con una maestría en Ciencia Política de la misma universidad. En su designación la CNDH aseveró que se trataba de una persona con



Estamos
llamados por
la constitución,
nuestra vocación
tiene que ser
democrática, nos
une el principio
de sacar adelante
este proceso"

"amplia trayectoría".

Las y los siete integrantes del Comité Técnico de Evaluación que se encargará de elegir a los mejores perfiles para los
cargos de consejeras y consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) rindieron protesta ante la Junta de Coordinación
Política (Jucopo). En el acto, todos afirmaron que actuarán con
democracia, transparencia, y altura de miras para garantizar
consejeras y consejeros imparciales. "Daremos buenos resultados para que al final de este proceso la ciudadanía tenga
la convicción de que lo que hicimos fue claro, transparente y
honesto", declaró.

En tanto que, Evangelina Hernández Duarte consideró que se trata de "una oportunidad de oro": "Pongo sobre la mesa mi absoluto compromiso para que este proceso sea transparente y claro". Finalmente, Andrés García Repper, también salido desde la Jucopo, sentenció: "Estamos llamados por la constitución, nuestra vocación tiene que ser democrática, nos une el principio de sacar adelante este proceso". Tras la instalación del Comité, las y los aspirantes a consejeras y consejeros del INE, podrán comenzar a postularse a través del portal de la Cámara de Diputados. M